
本报讯 渊记者陈刚冤 11 月 8
日袁在党的十八大开幕之际袁由中国
有色金属工业协会主办尧中国有色金
属工业协会再生金属分会承办的第

十二届再生金属国际论坛暨展览交
易会和中国有色金属工业协会再生

金属分会第三届会员代表大会同时

在京召开遥 这届论坛以野促进产业升
级尧推广先进技术尧加强交流合作冶为
主题袁 吸引了来自 40多个国家和地
区的 10多个国际组织的代表袁 以及
国内外企业尧 专家学者约 1500人参
加遥 国务院参事尧中国有色金属工业
协会会长陈全训出席论坛并作重要

讲话袁协会副会长尧再生金属分会会

长尚福山袁中国资源综合利用协会副
会长尧中国铝业公司副总经理任旭东
等参加论坛袁国际回收局尧美国废料
回收工业协会代表也应邀出席并致

辞袁 协会党委副书记潘文举主持论
坛遥

国家发展和改革委员会副主任

解振华专门发来贺信对论坛的召开
表示祝贺遥

野再生金属是有色金属工业不
可或缺的组成部分遥 今年是再生金
属分会成立十周年遥十年来袁我国再
生有色金属产业平稳健康发展 袁产
品产量持续增长袁 产业规模不断扩
大袁产业布局日趋合理袁工艺装备水

平不断提高袁节能减排成效显著袁为
资源节约和再利用做出了突出贡献遥
十年来袁再生金属分会始终坚持为政
府尧为行业尧为企业服务的宗旨袁积极
发挥桥梁纽带作用袁开拓创新袁扎实
工作袁 不断推动产业科学稳健发展袁
赢得了政府尧 企业和社会的广泛认
可遥 冶陈全训在开幕式上讲话时对再
生金属产业的发展和分会工作给予

了充分肯定遥
陈全训指出袁 随着经济社会不

断发展袁 有色金属材料的需求持续
增长袁资源和环境压力日益加大遥 大
力发展再生有色金属袁 缓解资源短
缺袁降低能源消耗袁减少环境污染袁成

为世界有色金属工业发展的趋势和

潮流遥他从四个方面深刻分析了大力
发展再生有色金属的重要意义院首
先袁发展再生有色金属是缓解有色金
属自然资源短缺矛盾的重要手段遥其
次袁发展再生有色金属是降低有色金
属能源消耗的有效途径遥 第三袁发展
再生有色金属是有色金属工业实现
绿色发展的必然选择遥 第四袁发展再
生有色金属是拓展有色金属应用的
重要措施遥

会前袁陈全训还会见了参加本次
会议的主要外宾遥

陈全训一行还兴致勃勃地参观

了展览交易会遥

陈全训出席再生金属国际论坛
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本报讯 11 月 3 日至 6 日 袁
2012 中国国际矿业大会在天津市
梅江会展中心举行袁 中铝公司组团
参加大会遥大会期间袁国土资源部部
长尧党组书记徐绍史袁天津市市长黄

兴国袁国土资源部副部长尧党组副书
记徐德明袁国土资源部党组成员尧副
部长汪民尧张少农袁天津市副市长熊
建平等领导参观了中铝公司展台遥
中铝公司党组成员尧渊下转 2版冤

本报讯 11 月 3 日至 6日 袁2012
中国国际矿业大会在天津梅江会展中

心隆重举行遥 中国五矿集团公司总裁
周中枢出席大会袁 并在国际矿业部长
及矿业高层发展论坛作了题为 叶认清

挑战化危为机 推进国际金属矿业向
更高层次发展曳的主旨演讲袁引发了业
内与会人士的强烈反响遥

周中枢在演讲中指出袁 当前国际
金属矿业面临着严峻挑战袁渊下转 2版冤

本报讯 11 月 4 日袁2012 中国
国际矿业大会在中国天津拉开帷

幕袁 中国黄金集团公司在应对行业
发展瓶颈尧 黄金金融属性尧 资源节
约尧海外并购尧绿色矿山建设尧和谐

矿区发展等方面取得的多项成果引

起与会各界的广泛关注遥
国土资源部部长徐绍史 , 天津

市人民政府市长黄兴国袁 加拿大驻
华大使赵朴袁渊下转 2版冤

中国铝业公司参展受高度关注 周中枢总裁发表精采演讲 中国黄金集团携多项成果亮相

有色行业掀起学习大会精神热潮
中国共产党第十八次全国代表大会召开

本报讯渊记者定律 刘田田冤 2012年 11月 8日
上午 9时袁 中国共产党第十八次全国代表大会隆重
开幕遥 中国有色金属工业协会以及有色行业各企业
党委尧 党总支部积极组织中心组成员和党员干部收
看开幕实况直播遥 大家围坐在一起袁共同见证这一历
史时刻袁感受着团结尧和谐尧奋进的时代脉动遥

姻科学发展观确立为党的指
导思想遥
胡锦涛同志在十八大报告中

提出袁野科学发展观同马克思列宁
主义尧 毛泽东思想尧 邓小平理论尧
耶三个代表爷重要思想一道袁是党必
须长期坚持的指导思想遥 冶这表明
科学发展观成为指导党和国家全
部工作的强大思想武器遥
姻对 野中国特色社会主义冶作

了新阐述袁 坚定不移高举中国特色
社会主义伟大旗帜袁 既不走封闭僵
化的老路尧也不走改旗易帜的邪路遥
报告对中国特色社会主义道

路尧 中国特色社会主义理论体系尧
中国特色社会主义制度内涵作了
深刻阐述袁其中袁野中国特色社会主
义制度冶首次写入党的报告遥 这是
中国特色社会主义进一步走向成
熟的标志之一遥
姻总体布局院由野四位一体冶到

野五位一体冶袁野美丽中国冶引人关注遥
报告还提出院野建设中国特色社会

主义袁总依据是社会主义初级阶段袁总
布局是耶五位一体爷袁总任务是实现社

会主义现代化和中华民族伟大复兴遥冶
继十七大报告之后袁 十八大

报告再次论及野生态文明冶袁并将
其提升到更高的战略层面遥由此袁
中国特色社会主义事业总体布局
由经济建设尧 政治建设尧 文化建
设尧社会建设野四位一体冶拓展为
包括生态文明建设的 野五位一
体冶袁这是总揽国内外大局尧贯彻
落实科学发展观的一个新部署遥
姻小康社会院从野全面建设冶到

野全面建成冶遥
十八大报告确定的大会主题

中提出 野为全面建成小康社会而奋
斗冶袁这与十七大主题中野为夺取全
面建设小康社会新胜利而奋斗冶的
表述不同遥 从野建设冶到野建成冶袁一
字之变袁体现了我国发展阶段的重
大变化遥野建设冶是过程袁野建成冶是
结果遥 这一次党的报告首次明确提
出全面野建成冶小康社会袁是对全国
人民的庄严承诺袁是对全世界的郑
重昭告袁同时指明了未来五年非同
寻常的历史方位袁及其对于全面建
成小康社会的关键意义遥

白银有色长通公司员工收看十八大开幕实况遥

江西铜业公司积极组织员工收看十八大开幕实况遥

中铝郑州企业组织党员干部收看十八大报道遥大冶有色党委中心组集中收看十八大开幕实况遥

中国有色金属工业协会党委组织各级干部职工收看十八大开幕实况遥

科学发展观确立为党的指导思想

本报讯 由中国有色金属工业
协会牵头袁联合世界白银协会尧中国
五矿化工进出口商会尧 中国珠宝首
饰行业协会尧 中国商业联合会共同
主办袁 北京安泰科信息开发有限公
司承办的 野第十一届中国国际白银
年会冶10 月 16~18日在厦门召开遥
来自海外内的 450余名代表注册参
会袁参会人数创历届白银年会新高遥

中国有色金属工业协会副会
长尧金银分会会长王健袁中国有色金
属工业协会党委副书记潘文举袁世
界白银协会主席 Geoff Burns袁 中国
五矿化工进出口商会会长陈锋袁中
国珠宝玉石首饰行业协会常务副会
长孙凤民袁 中国商业联合会副会长
兼党委副书记安惠民袁 上海期货交

易所副总经理褚玦海等出席大会遥
叶世界白银年鉴 2012曳渊中文版冤

中国首发式上袁 Geoff Burns分别向
中国有色金属工业协会尧 中国五矿
化工进出口商会尧 中国珠宝玉石首
饰行业协会和中国商业联合会领导

赠送了 2012中文版白银年鉴遥
本届年会围绕 野新科技 新应

用 新金融 新理念 新投资冶五大主
题袁就市场关注的宏观经济形势与
产业政策尧白银矿业战略与技术进
步尧白银在新兴产业应用尧白银投
资及金融属性衍变和白银市场分
析与展望等热点问题进行了研讨袁
召开此次白银年会具有特别重要
的意义遥

渊靳湘云冤

中国国际白银年会召开

姻中国国际矿业大会姻中国国际矿业大会 姻中国国际矿业大会

本报讯 近日袁 中国对外经济贸
易统计学会公布 2012年中国对外贸
易企业 500 强排名榜单 遥 祥光铜业
2011年进出口总额超过 25 亿美元袁
排名 124位遥

由中国对外经济贸易统计学会排
序的中国外贸 500强企业展示了中国
年度排序前 500名进出口企业的概况
和业绩袁 是国内外各界了解中国对外
贸易领域的权威信息渠道遥 为客观反

映中国对外贸易企业的进出口状况袁
进一步宣传和帮助有实力的中国外贸

企业野走出去冶开拓国际市场袁特别是
反映当前中国民营进出口企业在对外
贸易中的地位和作用袁 积极支持鼓励
民营外贸企业又好又快发展袁 中国对
外经济贸易统计学会同时公布了中国

对外贸易民营企业 500强名单袁 祥光
铜业排名第 7位遥

渊宋士良冤

祥光铜业列 2012年
中国对外贸易企业 500强


